

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil keseluruhan yang telah dibahas di Bab IV. Penulis menemukan representasi kasih sayang pada film *Dilan 1990* erat kaitannya dengan Penanda (Signifier) dan Petanda (Signified). Kasih sayang dapat memberikan efek yang baik dalam hubungan kepada pasangan. Yang mana hal ini juga dapat mengendalikan pikiran penuh atas cinta serta menciptakan memori romantis. Penggunaan bahasa sebagai media untuk mengungkapkan sebuah perasaan mampu mengalahkan logika berpikir manusia. Dari penjelasan ini telah ditemukan unsur kasih sayang terhadap pasangan yang mempresentasikan wujud cinta secara mendalam dan juga memiliki arti makna hubungan dengan pasangan yang disayangi. Adapun pula dapat disimpulkan bahwa:

Makna Konotasi kasih sayang pada film *dilan 1990* sebagai pasangan Dilan selalu memberikan perhatian kepada Milea dengan cara menunjukkan perilaku yang menarik membuat hubungan menjadi hangat.

Makna Denotasi kasih sayang membentuk kepribadian dari dalam diri yang mampu memberikan kedekatan hubungan antar pasangan secara kenyamanan saling bisa mengerti dan mengenal dalam menjalin hubungan dengan seseorang.

Makna Mitos hubungan yang penuh dinamika dalam kasih sayang Dilan dan Milea sedang mengalami masa hubungan cinta diuji dengan kepercayaan dimana antar pasangan saling memberikan alasan yang membuat ketidakpastian hubungan terhadap pasangan yang disayangi namun dengan berjalannya waktu diantaranya mulai terbiasa saling mengingat untuk membuat hubungan menjadi ke arah lebih baik buat kedepannya.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian telah disimpulkan oleh penulis diharapkan hasil tulisan bisa menjadi bahan acuan untuk sebagai referensi dalam penulisan perguruan tinggi maka dengan hormat izinkan penulis memberikan masukan kepada peneliti jika ingin melanjutkan dengan topik yang sama yaitu:

1. Bagi peneliti selanjutnya jika ingin melanjutkan carilah teori semiotika yang berbeda lalu carilah konsep yang memiliki perbedaan penelitian.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan mencari variabel yang memiliki pembahasan lebih luas agar bisa memperoleh data lebih banyak.

